

ECONOMIE

GABON-FMI : MAINTENIR LES EFFORTS

Au terme de sa mission au Gabon, la délégation du Fonds monétaire international (FMI), conduite par Boileau Yeyinou Loko, a tenu à saluer les efforts accomplis par les autorités gabonaises, les invitant malgré tout à en fournir davantage afin de stabiliser le cadre macroéconomique.

Page 5

FAIT DIVERS

LES "ASSASSINS DU RAIL" EN PRISON

Les quatre personnes – dont une jeune femme – soupçonnées du meurtre voilà une semaine ("L'Union" du 25 avril) de Maixant Moro Mihindou, 31 ans, dont elles avaient abandonné le corps près des rails, à Akournam (Owendo), viennent d'être écrouées à la prison centrale de Libreville.

Page 9

SOCIÉTÉ

TAXIS : LA GRÈVE N'AURA PAS LIEU !

Le spectre d'une grève dans les transports en commun la semaine prochaine s'est éloigné après une rencontre mardi, au lendemain du dépôt d'un préavis dans ce sens, entre le ministre Justin Ndongangoye – qui a donné des gages de bonne volonté de la part du gouvernement – et les syndicats du secteur.

Page 8

SOCIÉTÉ

AU CHEVET DE MILLIERS DE PATIENTS

4 000 consultations, une centaine d'opérations de la cataracte, 5 000 paires de lunettes correctives distribuées. Après Lambaréné et Fougamou, les ophtalmologues et stomatologues gabonais et français des 12e Journées médicales internationales sont sur les... dents à Franceville.

Page 7

SPORTS

COUPE DE LA LIGUE : LE DERNIER CARRÉ



Lozosport-CF Mounana et Vautour Club-Mangasport. Voilà la double affiche, samedi prochain, des demi-finales de la Coupe de la Ligue. Les quarts de finale disputés hier ont vu tomber l'AS Pélican, l'AO CMS, Ogooué FC et O'mbilanziami, à l'issue de parties extrêmement serrées, dont une aux tirs au but.

Page 11

POLITIQUE

Le rêve des SDG

Page 4

ECONOMIE

Gabon-Chine : un nouveau sillon en matière agricole

Page 6

PROVINCES

Autour du "Grand projet d'Oyem"

Page 15

n° 13008 - Jeudi 2 Mai 2019

43e année - 24 Pages - 400 Fcfa



Célébration de la fête du Travail hier

UN NOUVEAU PARTENARIAT SOCIAL



Défilé, décorations, lecture du manifeste des travailleurs et intervention du Premier ministre ont été les temps forts de la célébration hier de la fête du Travail, marquée aussi par une forte mobilisation des "masses laborieuses", tous secteurs d'activités confondus. Innovation cette année, la participation de 27 ministères, illustration du nouveau partenariat social que le gouvernement entend nouer avec les organisations des travailleurs. Il est vrai que la commémoration d'hier avait pour thème : "Le dialogue social effectif dans un monde en pleine mutation".

Pages 2 & 3

Pour moi quoi...

Enfin, où nos enfants peuvent-ils se sentir réellement en sécurité dans ce pays ? Depuis ces derniers temps, la presse n'arrête pas de relayer des informations alarmistes et alarmantes sur des cas d'agressions voire - n'ayons pas peur des mots - de meurtres dans les établissements primaires, secondaires, supérieurs et dans nos différentes universités. Les élèves et étudiants, dépassés par le phénomène grandissant, tirent en vain la sonnette d'alarme. Les enseignants, les personnels d'encadrement et les chefs d'établissement alertent leurs supérieurs. Le Conseil rectoral de l'UOB vient aussi de réagir. Comme un pied de nez aux pouvoirs publics et autres, une jeune étudiante de l'université vient d'être victime d'une agression au couteau. C'est dire que la situation est grave.

Tout le monde sait que partout, - même là-bas à Fala, ce n'est pas la joie - la violence à l'école préoccupe les associations de parents d'élèves, apprenants et enseignants, ainsi que responsables de l'Éducation. A la télé on a vu des scènes de massacres dans les établissements scolaires "œuvre" d'élèves et autres fous. Ce ne sont pas des solutions qui ont manqué pour endiguer ces violences. Mais, le Gabon est un petit pays où tout le monde connaît tout le monde. Avec les petits moyens, avec la volonté, on peut encore les atténuer voire les vaincre. Le recteur en a donné quelques pistes. Il suffit de renforcer la présence des agents de la SGS, le contrôle des identités, et achever la barrière protectrice. La vie vaut bien ça. Et vous verrez la suite quoi...

... Makaya